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Je suis un peu perplexe parce que je me demande surtout à
quel  moment  on  va,   dans  le  camp  patriote,  créer  ce
consensus nécessaire pour permettre d’envisager un jour un
renaissance de la Nation dans toute ses dimensions ?

Il faut de la part de tous les protagonistes faire un pas
vers l’autre non pas en mettant sous l’éteignoir ce qui fait
leur  dimension  propre  et  leur  fond  politique  mais  pour
dépasser leur querelles de boutiques en s’associant à un
projet commun.

.
Pour Marine Le Pen, il faut, si elle veut se présenter dans
les meilleures dispositions, s’émanciper de son propre parti
RN, pour se présenter en candidate libre de tout carcan de
parti et rassembleuse mais sans faire trop de compromis qui
pourraient paraitre en plus de la dédiabolisation à marche
forcée comme une trahison de ce socle commun sur lequel elle
avait pu créer l’adhésion de nombreux Français.
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.
Une fois cela, il faut un programme commun qui prenne en
compte les facteurs identitaires, et souverainistes qui ne
sont pas contradictoires mais complémentaires pour retrouver
une cohésion d’ensemble.

.
Parce que sinon j’ai l’impression que nous allons plutôt
faire le constat de nos divergences que de ce qui nous
rapproche, qui, à mes yeux, est bien plus important !
Il me semble qu’un divorce peut se produire plus sur des
problèmes de forme que de fond , société ultra médiatisée
oblige.
Marine m’apparaît de plus en plus éloignée de la branche
Philippot , ainsi que de celle de sa nièce .
Pourquoi? Parce que justement elle est enfermée dans la tour
de  son  parti  et  je  pense  qu’aujourd’hui  la  dimension
étriquée d’un parti ne répond plus à la complexité et aux
problématiques d’un monde en pleine mutation où le choix se
résume en gros entre les partisans des pays nations et ceux
du mondialisme .
Sur la compréhension de la situation Philippot a pris une
longueur  d’avance  avec  son  mouvement,  et  grâce  à  la
souplesse que celui-ci lui confère, permet une meilleure
réactivité et une faculté de mobilisation qui va au delà des
simples  militants.  Cela,  permis,  en  s’affranchissant  du
cadre restrictif d’un parti.

.
De son côté , je suppose que Marion Maréchal à su créer des
réseaux  pour  pouvoir  s’en  servir  à  l’occasion  et  être
invitée  par  les  médias,  qui  l’invitent  volontiers  et
insidieusement pour qu’elle dise aussi du mal de sa tante,
sachant qu’elle même ne se présentait pas à l’élection !
Mais je remarque une chose, c’est que l’un comme l’autre
présentant une alternative au RN ne sont tombés dans le
piège  du  «  MLP  bashing  »  pour  ne  pas  se  couper  de



l’électorat  de  MLP.  Ce  qui  laisse  envisager  divers
scénarios.

.
Je n’ai pas l’expérience de militant de parti des anciens
militants du RN qui partent, pour des raisons multiples.
Mais je remarque que nous avons en commun de partager cette
nécessité de ne pas nous contenter de simple constat ou du
cadre contraignant d’un parti souvent perclus de querelles
d’égos, mais de pouvoir se réunir et avancer pour convaincre
bien au delà de la sphère des partis.
Il  nous  faut  avancer  sur  cette  volonté  commune  de
renaissance  de  la  France  comme  pays  souverain  et  le
mouvement de Philippot offre aujourd’hui cette opportunité !


